

Ressort: Entertainment

Lady Gaga ist ihren Rollstuhl los

New York, 11.04.2013, 19:31 Uhr

GDN - US-Popstar Lady Gaga ist nicht mehr an den Rollstuhl gebunden: Am Dienstag wurde die 27-Jährige US-Medienberichten zufolge bei einem Date mit ihrem Freund Taylor Kinney wieder zu Fuß gesehen. Die Sängerin war in den letzten Wochen mit zwei maßgeschneiderten Designer-Rollstühlen unterwegs gewesen, nachdem sie letzten Monat eine Hüftoperation hatte.

Lady Gaga hatte zuvor beschlossen, das Beste aus ihrer Erholungsphase zu machen und fragte bei den Luxusmarken Mordekai und Louis Vuitton nach einem 24-Karat vergoldeten Lederrollstuhl, dem sie den Spitznamen "Emma" gab. Die Sängerin war gezwungen, die verbleibenden Konzerte ihrer "Born This Way Ball"-Tour nach der Hüftverletzung abzusagen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-11679/lady-gaga-ist-ihren-rollstuhl-los.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com